



1 Pro SPVL : 3ème prix au Concours National de la Résistance et de la déportation.

publié le 07/07/2015

Le Concours National de la Résistance et de la Déportation (CNRD) est ouvert aux collégiens de troisième et aux lycéens. Le sujet du concours cette année était la libération des camps nazis, le retour des déportés et la découverte de l'univers concentrationnaire.

Les 12 élèves de la section SPVL (Services de Proximité et Vie Locale) ont choisi de réaliser un travail en groupe : un diaporama.

Les recherches de documents ont été importantes. Une fois la masse d'informations réunies, la mise en forme faite, deux élèves, monsieur Bastien Servant et mademoiselle Ophélie Venien se sont proposés d'être les narrateurs des textes.

C'est avec beaucoup de **joie et de fierté** que les élèves ont participé à la cérémonie des prix dans les salons de la Préfecture le mercredi 10 juin.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.